



FOTO: ESPECIAL

• **COMPROMISO.** La Suprema Corte estará cercana al pueblo, dijo el ministro presidente.

#HUGOAGUILAR

OFRECE PRIMER MENSAJE

POR DIANA MARTÍNEZ

PAIS@ELHERALDODEMEXICO.COM

Hugo Aguilar, quien será el próximo presidente de la Suprema Corte de Justicia de la Nación (SCJN), ofreció su primer mensaje luego de que concluyó el cómputo de los votos de la elección del pasado 1 de junio y ase-

1

DE JUNIO
FUERON
LAS ELECCIONES JU-
DICIALES.

guró que la Suprema Corte estará cercana al pueblo.

El próximo presidente del máximo órgano de justicia agradeció a los que votaron por él y dijo que el proceso electoral transformará la vida de México y de los pueblos indígenas y afroamericanos del país.

"Hoy tenemos una Suprema Corte surgida del mandato popular; la Suprema Corte nace con el respaldo de la ciudadanía y con ello fortalece la división de poderes y la independencia judicial...

"También tenemos una SCJN pluricultural, la voz y el pensamiento del México profundo estará presente todos los días en la Corte y será parte fundamental en la toma de decisiones", aseguró. 🇲🇽